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新基地ストップ！ 沖縄を二度と戦場にさせない！
大軍拡・大増税でくらし破壊の岸田政権ノー！

新
垣
新
垣
●１９７７年根差部生まれ。父・新垣繁信（歯科医）、 母・米子（元県議）の次男。●長嶺小、長嶺中●１９７７年根差部生まれ。父・新垣繁信（歯科医）、 母・米子（元県議）の次男。●長嶺小、長嶺中
泊高校夜間部、沖縄大学卒業●沖縄医療生協等に勤務●豊見城市議１期　●妻、２女・1男泊高校夜間部、沖縄大学卒業●沖縄医療生協等に勤務●豊見城市議１期　●妻、２女・1男
【事務所】 豊見城市真玉橋210　電話：987-0773　どんなことでもお気軽にご相談ください【事務所】 豊見城市真玉橋210　電話：987-0773　どんなことでもお気軽にご相談ください
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豊見城市議選挙2月5日告示/12日投票
2022年12月号外
発行：沖縄民報社
那覇市前島3-1-17　喜久山ビル
3階　☎098（862）6232
日本共産党の市議選予定候補者と
見解を紹介します。

りゅうじりゅうじ
市会議員市会議員

デニー県政を豊見城から支え
子育て支援、福祉の充実へ
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い
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案
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①学校給食の無料化
②高校卒業までの医療費の窓口無料化
③返済のいらない奨学金制度の拡充
④モノレールの豊見城への早期延伸
⑤国保・介護保険料の減免制度の拡充
⑥補聴器購入のための助成制度
⑦ジェンダー平等、パートナーシップ制度

7つの主なお約束7つの主なお約束

オール沖縄でがんばる新垣  りゅうじさんを応援します。

糸数 慶子赤嶺 政賢 高良鉃美 伊波 洋一 瀬長美佐雄
元参院議員衆院議員           参院議員           参院議員          県議会議員　　　
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遺骨混じり土砂の埋め立て利用許せない
　戦没者の遺骨混じりの土砂を、新基
地建設の埋め立てに使用しないこと
を求める意見書に、りゅうじ市議は同
級生たちと署名を集め、市議会での再
議論で、全会一致で可決させました。

トマト農家
金城 博俊

　りゅうじ市議は、
署名集めなど、全面
的に協力してくれま
した。市民の立場で
がんばれる人です。



住民合意のない墓地建設は反対
　根差部地域に建設予定と言われている巨大墓地公園は、根差部地域の合意
が得られていないことから反対の立場です。

新垣住民の身近な要求に
応えるりゅうじ市議 りゅうじ
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オール沖縄で頑張る
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生理用品の無償配布を設置

とよみ小学校へのアルミ製の
サッカーゴールポスト設置

真玉橋急傾斜地崩壊危険
区域の対策工事を推進
真玉橋急傾斜地崩壊危険
区域の対策工事を推進

地域の安全にとりくみます

投票所（とよみ小）
階段への手すり設置
投票所（とよみ小）
階段への手すり設置

スポーツ推進
サッカー環境
の拡充へ
　サッカー専用施設の整
備、市民の活動する場の
確保にがんばります。

　サッカー専用施設の整
備、市民の活動する場の
確保にがんばります。

　軽いゴールポストで、子
どもたちがより安全に活動
できるように。

　軽いゴールポストで、子
どもたちがより安全に活動
できるように。

中学校卒業まで医療費窓口無料化
待機児童解消まであと一歩

全小学校に学童クラブと

　コロナ禍での物価高騰で生活が苦しく、りゅ
うじ市議のもとに多くの市民が相談に訪れま
す。瀬長美佐雄県議と一緒に、親身になって相
談解決へ。
　住民の命を守る立場でがんばるりゅうじ議員
は豊見城市議会になくてはならない議員です。

　中学校卒業まで医療費窓口無料化の実現、保育園の待
機児童は受け入れ枠を増やし、待機ゼロまで後一歩のと
ころまで来ました。

　放課後児童クラブは全小学校に設置、ひとり親家庭の
利用料支援や、家賃補助の実現などで保護者の負担軽減
を進めました。

１期目から
市民の声を
市政に届け
実現へ力

くらし・子育てを全力で応援します

　市民アンケートなどから、地域のカーブミラー
設置の要求が多く寄せられています。引き続き、
安心・安全の環境の取り組みにがんばります。

根差部入り口の
電柱移設実現
根差部入り口の
電柱移設実現

嘉数入口交差点への
セフティドラム設置
嘉数入口交差点への
セフティドラム設置

市
民
か
ら
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引きつづき、信号機、
横断歩道の設置を進めます
引きつづき、信号機、
横断歩道の設置を進めます


